



梶江佳乃

2017年4月 東京工業大学 第4類 入学
2019年2月 アメリカ西海岸超短期派遣プログラム
2019年6月～8月 ACTION語学パートナープログラム
2020年6月～7月 東工大/ MIT語学交換プログラム
2021年1月～4月 ACTION語学パートナープログラム
2021年3月 工学院機械系 卒業, グローバル理工人コース中級修了
2021年7月～2022年2月 韓国ソウル大学にて派遣交換留学

現在 工学院機械系ライフエンジニアリングコース 修士1年（八木研究室 所属）

タイトル：「やりたいと思ったことは今のうちに！」

入学当初から留学に興味があり、グローバル理工人コースに所属しました。超短期派遣では魅力的なプログラムで素晴らしい経験をした一方、自分の英語力の低さに打ちのめされました。自分の伝えたいことを伝えられないもどかしさ、一緒に行った学生たちの英語力向上に対する行動力、努力量を体感し、自分も行動に移すことを決意しました。TOEFL対策セミナーの受講やACTION主催の語学パートナープログラム、グロ理主催の語学交換プログラムへの参加を通して英語力向上に努めました。

修士での留学を視野に入れて行動していましたが、突然のコロナウイルス流行により実現が難しくなっていました。しばらく留学は難しいかもと考えていたとき、2021年秋派遣の募集を知りました。コロナで先が見えないけれど、行けるチャンスが少しでもあるのならそれを絶対に生かしたいと考え出願しました。出発1か月前まで行けるか分からない状況で、入国や隔離も複雑で苦労しましたが、今韓国にいて学べたことが数多くあります。行動に移して良かったと感じています。

やりたいと思ったことをやってみることで得られることがたくさんあります！コロナ禍でも、長期の留学はハードルが高くて、上記のような東工大にいながらも参加できる活動や超短期派遣で英語力と経験を得られます。皆さんのやってみたいこと探しや、様々な形の国際経験を知る機会になれば嬉しいです！